

Robbie Williams n'aime pas Craig David - 1/1

Une histoire de jalousie entre Crag David et Robbie Williams...

C'est un chanteur déchaîné qui a montré ses fesses et dénigré les anciens membres de Take That et le jeune chanteur métis.

Robbie Williams a commencé par baisser son pantalon devant une foule de 9 500 personnes, à Singapour, pendant la chanson Let me entertain you. Selon un site anglais, il se serait immédiatement excusé, prétextant que son pantalon était trop grand.

Le chanteur a ensuite dédié sa version de Back for good à ses anciens camarades de Take That avec ces mots : "Je me sens très triste ce soir parce qu'il devrait y avoir quatre autres gars avec moi" a déclaré Robbie. Quand la foule s'est mise à huer, il a ajouté: "Ne soyez pas méchant, ces mecs ont aussi des parents... Excepté Gary Barlow : il ne connaît pas son père".

Après avoir fini le concert par la reprise de We Are The Champions, de Queen, le chanteur britannique a conclu sur ces mots: "Si vous avez aimé le spectacle de ce soir, j'étais Robbie Williams. Si vous ne l'avez pas aimé, j'étais Craig David.